



Judo-Nachwuchsturnier



Neues Fernwärme-Betriebsgebäude



Stromtankstelle in den Lenné Passagen



Vorstellung des Wärmeprojektes Slubice



Patenschaft für den Comic-Brunnen



Spatenstich für's Fernwärmenetz über die Oder



15. Kesselhauskonzert



Neu gestaltete Trafostation



Brückenbauarbeiten für die Fernwärmetrasse

Februar

Stadtwerkepokal JC 90

Zum 5. Mal in Folge wurde das Judo-Nachwuchsturnier um den „Pokal der Stadtwerke Frankfurt (Oder)“ in der Brandenburghalle ausgetragen. Mit 241 Teilnehmern aus 28 Vereinen, die aus Sachsen, Sachsen-Anhalt, Brandenburg, Berlin, Mecklenburg Vorpommern und Polen kamen, ist es das größte Nachwuchsturnier in den Altersklassen U11 und U13 in Brandenburg.

Logo Netzgesellschaft

Mit der Novellierung des EnWG wurden die Anforderungen verschärft. Um Verwechslungen zwischen den Stadtwerken und ihrer Netzgesellschaft zu vermeiden, erfolgte eine Umfirmierung zum 14.02.2014. Mit neuem Namen und neuem Logo nimmt die Netzgesellschaft zukünftig alle Leitungsaufgaben für die Strom- und Gasnetze in der Oderstadt wahr.

März

Tag der offenen Tür Betriebsgebäude Fernwärme

Mit Neubau des Betriebsgebäudes für die Meisterbereiche Fernwärmenetz Instandhaltung und Leittechnik der Abteilung Wärmeversorgung investierten die Stadtwerke in den Ausbau ihrer Infrastruktur und haben zeitgemäße Arbeits- und Werkstattbedingungen für 15 Mitarbeiter geschaffen. Zum Tag der offenen Tür zeigten unsere Kollegen, wie wichtige Arbeiten zur Sicherung der Fernwärmeversorgung ausgeführt werden.

April

E-Tankstelle Lenné Passagen

Nachdem sich die Zahl der Elektrofahrzeuge in der Oderstadt erhöht hat, stellen die Stadtwerke eine weitere öffentliche Elektrotankstelle im Parkhaus der Lenné Passagen zur Verfügung und bieten somit allen e-mobilen Bürgern und Gästen der Stadt eine weitere gute Möglichkeit, ihr Elektrofahrzeug aufzuladen.

Pressekonferenz Slubice

Die Stadtwerke Frankfurt (Oder) und die SEC Slubice werden ihre Wärmenetze über die Oder hinweg verbinden und so die Voraussetzungen für eine gemeinsame Versorgung mit Fernwärme in beiden Städten schaffen. Das grenzüberschreitende Projekt wurde im April der Öffentlichkeit vorgestellt.

Comic-Brunnen

Gemeinsam mit der WoWi und der MÜTRA haben die Stadtwerke die Patenschaft für den Betrieb des Comic-Brunnens übernommen.

Mai

Spatenstich Slubice

Zu Beginn der Bauarbeiten zur Fernwärmeverbindung zwischen Frankfurt (Oder) und Slubice erfolgte der symbolische erste Spatenstich.

Kesselhauskonzert

Zum diesjährigen 15. Kesselhauskonzert erfreute der große Chor der Singakademie die Gäste.

Juni

Trafostationen Netzgesellschaft

Fünf Trafostationen der Netzgesellschaft, die mit illegalen Graffiti beschmiert waren, sind jetzt eine farbenfrohe Bereicherung für die Anwohner geworden.

Bauarbeiten Fernwärmeleitung Slubice

700 Meter misst die neue Fernwärmetrasse nach Slubice, davon führen 250 Meter innerhalb des Brückenkörpers entlang. Durch das 2 Meter dicke Brückenfundament aus Stahlbeton wurden zwei Kernbohrungen und in die Stahlkonstruktion der Brücke wurden weitere 16 Durchbrüche gesetzt.

Juli

Öffnung Stadtbrücke

Als am 4. Juli der erste Bus der Linie 983 von Slubice kommend wieder über die Brücke rollte, gab es Beifall und Freude bei den Beteiligten: Die erste Phase ist geschafft, der Zeitplan wurde eingehalten. Vom Brückenkopf auf deutscher Seite wurde die Rohrtrasse eingezogen.

Bunter Hering – Azubi-Flyer

„Was kostet das Leben?!“ Vor dieser Frage stehen wohl alle „Nestflüchter“ vor dem Einzug in die eigenen vier Wände. Beratung und Hilfestellung bietet ein kleines informatives Heftchen, das in Zusammenarbeit der jungen Generation bei den Stadtwerken Frankfurt (Oder) und der Frankfurter Wohnungswirtschaft entstanden ist.



Freie Fahrt über die Stadtbrücke



„Was kostet das Leben?!“



Die neuen Azubis 2014



Auf den Straßen in Eberswalde unterwegs



Unser Mitarbeiterfest



Tag für die Fahrgäste



Herrmann-Weingärtner-Preis 2014



Fernwärmebaustelle in der Rosa-Luxemburg-Str.



Nachwuchsringer des RSV Hansa '90

2014

August

Neue Azubis

Herzlich begrüßt wurden unsere neuen Azubis Denise Reißmann, zukünftige Industriekauffrau und Tom Eric Schmiededecke, der den Beruf eines Mechatronikers erlernen wird.

Bus Eberswalde

Die Stadtwerke sind mit ihren Oderlandprodukten jetzt auch in den Straßen von Eberswalde präsent.

September

Mitarbeiterfest

Zahlreiche Projekte und Aufgaben werden mit viel Engagement und Einsatzbereitschaft von den Stadtwerkern bearbeitet. Beim gemeinsamen Mitarbeiterfest wurde auf das Erreichte und einen guten Verlauf der noch vor uns liegenden Aufgaben angestoßen.

Tag für die Fahrgäste

Charmant informierten unsere jungen Kolleginnen über die Vorzüge der Elektromobilität und das Klimaschutzprogramm der Stadtwerke beim diesjährigen Tag für die Fahrgäste.

Oktober

Sportgala

Die diesjährige Trägerin des Herrmann-Weingärtner-Preises ist die Sportschützin Stefanie Thurmman, die ihren Preis sichtlich gerührt von Stadtwerke-Chef Jörg Thiem entgegennahm. Die höchste sportliche Auszeichnung der Stadt wurde bereits zum 7. Mal verliehen. Stifter des mit 1986 Euro dotierten Preises sind die Stadtwerke Frankfurt (Oder).

Anschlussbauwerk Fernwärmeleitung Slubice

Der letzte Montageabschnitt der Rohrtrasse in der Rosa-Luxemburg-Straße, das sind ca. 20 m vor dem Anschlussbauwerk am Lennépark wurde planmäßig umgesetzt. Eine letzte große Herausforderung für alle beteiligten Unternehmen war das Setzen der 28 Tonnen schweren Deckenplatte auf das Bauwerk.

November

Baustelle Fernwärmeleitung Slubice

In der neuen Wärmeübertragerstation unterhalb des Brückenkopfes wird fleißig montiert. Wärmetauscher, Pumpen, ein kleines BHKW sind eingebaut und werden jetzt über Rohrleitungen verbunden und mit Sicherheitseinrichtungen, Filtergruppen, Mess-, Regel- und Steuerungstechnik komplettiert. Alle Anschlussleitungen der Ver- und Entsorgung sind herangeführt.

Trainingsanzüge Ringer

Die jüngsten Nachwuchsringer des RSV Hansa '90 freuten sich über die neuen Trainingsanzüge, die die Stadtwerke ihnen zur Verfügung gestellt hat.

Dezember

Preisrutsch-

Kampagne

Ein Abwärtstrend, der Freude macht: Die Stadtwerke senken die Strompreise ab 1. Januar 2015 über alle Tarife für Haushaltskunden der Stadtwerke in Frankfurt (Oder). Die Gaspreise bleiben, nach der Senkung im Frühjahr dieses Jahres, in der Oderstadt stabil.

